

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Globalisasi yang terjadi sekarang telah memberikan banyak kemajuan dan peningkatan di seluruh bidang usaha. Perusahaan yang bergerak dibidang bisnis industri dituntut menghasilkan produktivitas yang tinggi dan memiliki karyawan yang terampil dalam dunia pekerjaan agar mampu bersaing dengan perusahaan lainnya. Konveksi merupakan sebuah usaha produksi pakaian yang dibuat secara massal. Konveksi secara lebih spesifik adalah industri kecil skala rumah tangga yang merupakan tempat pembuatan pakaian jadi, seperti kaos, polo shirt, kemeja, jaket, celana dan sebagainya. Home Industry Konveksi Altis Production adalah sebuah badan usaha yang bergerak dibidang konveksi yang menghasilkan berbagai macam produk fashion, baik fashion sehari hari maupun fashion yang berhubungan dengan sekolah / instansi.

Dalam keadaan perekonomian saat ini dan didalam perkembangan zaman yang terus maju seperti ini , semakin banyak persaingan yang terjadi pada usaha konveksi, salah satunya yang dialami oleh usaha Home industry Altis Production . berdasarkan hasil wawancara peneliti dengan pemilik Home industry Altis Production, terdapat kurang lebih 10 badan usaha yang bergerak di bidang konveksi di daerah kunjang kediri. Banyak home industry di bidang konveksi yang saling berlomba untuk mendapatkan pangsa pasar, sehingga hal ini memicu para home industry untuk berusaha terus maju dalam memperbaiki usahanya. Salah satu upaya yang dilakukan oleh Home industry Altis Production

dalam menghadapi persaingan tersebut dengan memperbaiki produk yang dihasilkan agar lebih menarik dari produk yang sudah dihasilkan di beberapa bulan / tahun yang lalu.

Berdasarkan informasi yang peneliti dapatkan dari pihak perusahaan bahwa Kemajuan sebuah usaha tidak lepas dari produktivitas kerja karyawan. Produktivitas secara teoritis dapat diartikan sebagai perbandingan antara output (barang dan jasa) dengan input (tenaga kerja, bahan dan uang). Produktivitas adalah bagaimana menghasilkan atau meningkatkan hasil barang dan jasa setinggi mungkin dengan memanfaatkan sumber daya manusia secara efisien. Memiliki karyawan yang bekerja keras dan produktif akan membuat pencapaian tujuan dan target perusahaan menjadi sangat mudah. Karena semakin tinggi produktivitas kerja karyawan dalam perusahaan, maka laba perusahaan dan produktivitas akan meningkat. Secara umum Faktor Faktor Yang Mempengaruhi Produktivitas kerja adalah Sikap mental, Pendidikan , pelatihan Keterampilan, Manajemen, Hubungan industrial dan Tingkat penghasilan.

Berikut ini data hasil produksi usaha home industry konveksi altis production :

Tabel 1. 1 Hasil produksi tiap bulan home industry konveksi altis production

Tabel 1.1
Hasil produksi tiap bulan
home industry konveksi altis production

No	Bulan	Hasil produksi	Produk Reject (set)	Jumlah karyawan produksi
1	Februari	19200	390	36
2	Maret	18950	397	36
3	April	18500	420	36
4	May	18420	400	36
5	June	20200	410	36
6	July	19740	402	36
7	August	18290	395	36
8	September	18260	397	36
9	October	18850	428	36
10	November	18220	392	36

Sumber : Altis Production, 2021

Berdasarkan tabel diatas bisa disimpulkan bahwa tiap bulan usaha home industry konveksi altis production mengalami naik turun hasil produksinya. Dalam tabel tersebut menunjukkan bahwa tidak ada target produksi tiap bulan dalam industri konveksi altis production . Dari tabel diatas tersebut juga terdapat beberapa produk riject tiap produksinya yang mengakibatkan sebagian barang tersebut tidak dapat diperjual belikan. Produk reject yaitu produk yang kondisinya rusak atau tidak memenuhi standar mutu yang sudah ditetapkan dan tidak dapat diperbaiki secara ekonomi menjadi produk yang baik. Dampak dari product riject adalah barang tersebut tidak dapat diperjual belikan kepada konsumen sehingga home industry konveksi tersebut harus membuat produk lagi sebagai ganti produk yang riject.

Suatu usaha dapat dikatakan berhasil apabila kinerja karyawan sesuai dengan apa yang diharapkan oleh badan usaha tersebut , untuk mencapai tujuan yang sudah ditentukan oleh perusahaan (Azizah, 2018). Setiap karyawan memiliki

latar belakang dan keterampilan yang berbeda-beda yang akan mempengaruhi hubungan antar manusia dan organisasi dalam suatu badan usaha tersebut. Untuk menghasilkan produk yang menarik Home industry Altis Production membutuhkan karyawan yang memiliki keterampilan khusus dalam bidang tersebut. Kinerja home industry konveksi altis production bisa dibilang sudah cukup baik, karena berdasarkan observasi yang peneliti lakukan di home industry altis production tersebut bahwa setiap karyawan yang bekerja di home industry altis production sebelumnya sudah diberikan pelatihan mengenai cara kerja yang berkaitan tentang konveksi sehingga para karyawan memiliki ilmu tentang bidang konveksi yang kemudian menghasilkan kinerja yang bagus.

Lingkungan kerja adalah segala sesuatu yang ada disekitar karyawan dan dapat mempengaruhi dalam menjalankan tugas yang diembankan kepadanya misalnya dengan tata ruang tempat kerja, kebersihan lingkungan, suasana tempat kerja, penerangan yang memadai dan sebagainya menurut (Sedarmayanti., 2017) Lingkungan kerja dapat berdampak pada jalanya pekerjaan terhadap produktivitas kerja karyawan/pegawai.

Karena jika lingkungan kerja nyaman maka para pekerja memiliki semangat yang tinggi dalam menjalankan tugas pekerjaannya. Memperhatikan kondisi lingkungan kerja berarti berusaha menciptakan kondisi lingkungan kerja yang sesuai dengan keinginan dan kebutuhan para pegawai sebagai pelaksana kerja pada tempat kerja tersebut. Faktor yang mempengaruhi lingkungan kerja adalah hubungan sosial, penerangan, keamanan dll.

Gambar 1. 1 Kondisi Lingkungan Kerja Home Industry Konveksi Altis Production



Dari gambar diatas menunjukkan keadaan lingkungan kerja home industry konveksi altis production bidang produksi . Berdasarkan pengamatan yang dilakukan oleh peneliti, salah satu faktor penting yang dibutuhkan oleh karyawan home industry dalam meningkatkan produktivitas kerja adalah dengan cara menciptakan kenyamanan lingkungan pekerjaan. Karena jika lingkungan kerja

tersebut nyaman maka suatu pekerjaan akan mudah dilakukan. Dan jika lingkungan pekerjaan mendukung maka para karyawan bisa mengembangkan keterampilan yang dimiliki sehingga produktivitas akan meningkat.

Berdasarkan uraian fenomena diatas, maka peneliti tertarik untuk mengkaji lebih dalam dengan judul “ **Pengaruh Keterampilan Kerja Dan Lingkungan Kerja Terhadap Produktivitas Kerja Karyawan Di Home Industry Konveksi Altis Production** ”.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang diatas, maka penulis dapat mengkaji permasalahan yang ada dalam penelitian sebagai berikut:

- 1) Apakah keterampilan kerja berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan ?
- 2) Apakah lingkungan kerja berpengaruh terhadap produktivitas kerja karyawan ?

1.3 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

- 1) Untuk mengetahui dan menjelaskan pengaruh keterampilan kerja karyawan terhadap produktivitas kerja .
- 2) Untuk mengetahui dan menjelaskan pengaruh lingkungan kerja terhadap produktivitas kerja karyawan.

1.4 Manfaat Penelitian

Berdasarkan tujuan penelitian yang telah dijelaskan diharapkan hasil penelitian ini dapat bermanfaat untuk :

a) Manfaat Teoritis

Hasil dari penelitian ini diharapkan bisa dapat dijadikan informasi dengan referensi bacaan bagi peneliti lain yang akan melakukan penelitian dengan topik yang berkaitan dengan keterampilan kerja , lingkungan kerja, dan produktivitas kerja atau yang berkaitan dengan usaha konveksi.

b) Manfaat Praktis

Penelitian ini diharapkan bisa membantu para pelaku usaha konveksi khususnya Home Industry Konveksi Altis Production untuk mengetahui apa saja yang harus dilakukan dalam mengembangkan bisnisnya untuk kedepannya, selain itu juga Sebagai bahan informasi dan masukan bagi Home Industry Konveksi Altis Production untuk meningkatkan produktivitas kerja karyawan lebih baik